



Sommerprogramm 2016, 1. Medienorientierung vom 6. Juli „Basler Schulbauten“: Daten und Fakten

Neubau Sekundarschulhaus Sandgruben

Investition 62 Mio. / Bauzeit von April 2014 - Juli 2016 / 16'000 m² Geschossfläche / 27 Sekundarklassen / Kosten-, Termin- Qualitätsvorgaben sind eingehalten.

Das Sekundarschulhaus Sandgrube nimmt eine Schlüsselstellung innerhalb des Projektes Schulharmonisierung ein. Es musste 2016 fertig sein und dabei

- zeitgemässe Unterrichtsformen und Schule als Lebensraum ermöglichen
- Hohe Nutzungsflexibilität für zukünftige Schulentwicklungen
- Eine Aufwertung des Areals und Abschirmung Schwarzwaldallee bringen
- vorbildlich bezüglich Energie- und Ressourcenbedarf sowie ökologischer Materialien und Wirtschaftlich bezüglich Investitions-, Betriebs- und Lifecycle-Kosten sein

Der Bau, in einem Architekturwettbewerb von Stücheli Architekten erarbeitet, ist aufgeteilt in einen Spezialtrakt, den Klassentrakt und die Dreifach-Turnhalle. Zusätzlich ist ein Kindergarten auf dem Areal.

Sanierung Petersschule

Investition 12 Mio. / Bauzeit August 2015 bis Juli 2016 / Schulprovisorium in der alten Gewerbeschule / Kosten-, Termin- Qualitätsvorgaben sind eingehalten.

Das Petersschulhaus wurde 1927 durch die Architekten Mähly und Weisser erbaut. Vorangegangen war 1926 ein Wettbewerb, bei dem auch Hannes Meyer (der spätere Direktor des Bauhaus in Dessau) mit Hans Wittwer teilnahm.

Das einfache, aber sehr geschätzte Innenstadtschulhaus wird neu 6 Primarklassen aufnehmen und die HarmoS-Anforderungen mit Gruppenräumen, neuen Spezialräumen sowie der Ausstattung mit modernen Medien bieten. Der Dachstock mit der Abwartswohnung wurde in eine helle Aula verwandelt. Die Sanierung umfasste zudem die veraltete Haustechnik und alle Oberflächen nach bald 90 Jahren Betrieb sowie die Gebäudehülle, den Brandschutz und die Erdbebensicherheit. Ein Lifteinbau und eine Rampe ermöglichen neu einen behindertengerechten Zugang.

Weitere grössere Schulprojekte im Bau:

Sanierung Primarschule St. Johann Investition 12 Mio. / Sommer 2016 fertig

Neubau Primarschule Erlenmatt Investition 37 Mio. / Sommer 2017 fertig

Neubau Primarschule Schoren 2 Investition 24 Mio. / Weihnachten 2016 fertig

Sanierung Bäumlhof: Investition 102 Mio. S-Trakt Sommer 2016, Klassentrakte 2017/18 fertig